

**GRATIS**



**JESUCRISTO REGRESA**

**REVELACIONES TIEMPO DEL FIN**

**LA SANA DOCTRINA**

# **CÓMO SATANÁS BLOQUEA NUESTRAS ORACIONES**

**Fuente y Contacto:**

**Sitio Internet: <https://www.mcreveil.org>**

**E-mail: [mail@mcreveil.org](mailto:mail@mcreveil.org)**

# **Jesucristo es el Verdadero Dios Y la Vida Eterna**

***Tú empero Daniel, cierra las palabras y sella el libro hasta el tiempo del fin: pasarán muchos, y se multiplicará la ciencia.  
Daniel 12:4***

***Y dijo: Anda, Daniel, que estas palabras están cerradas y selladas hasta el tiempo del cumplimiento. Muchos serán limpios, y emblanquecidos, y purificados; mas los impíos obrarán impiamente, y ninguno de los impíos entenderá, pero entenderán los entendidos.  
Daniel 12:9-10***

**\*\*\***

**Antes de empezar a leer esta Enseñanza,  
Medita unos instantes sobre la siguiente pregunta:**

**¿Dónde pasará su Eternidad?**

**¿En el Cielo?**

**O**

**¿En el Infierno?**

**El Infierno es Real, y es Eterno.  
¡Piénsalo!**

**¡Buena lectura! ¡Que Dios se te revele!**

## **Advertencias**

**Este Libro es gratuito y de ninguna manera puede constituir una fuente de comercio.**

**Usted es libre de copiar este Libro para su predicación, o para distribuirlo, o también para su Evangelización en las Redes Sociales, siempre que su contenido no sea modificado o alterado de ninguna manera, y que se cite el sitio web [mcreveil.org](http://mcreveil.org) como fuente.**

**¡Ay de vosotros, codiciosos agentes de satanás que intentaréis comercializar estas enseñanzas y testimonios!**

**¡Ay de vosotros, hijos de satanás que os gusta publicar estas enseñanzas y testimonios en las Redes Sociales mientras ocultan la dirección del sitio web [www.mcreveil.org](http://www.mcreveil.org), o falsifican su contenido!**

**Sepan que pueden escapar de la justicia de los hombres, pero ciertamente no escaparán del juicio de Dios.**

**¡Serpientes, generación de víboras! ¿cómo evitaréis el juicio del Infierno? Mateo 23:33**

## **Nota Bene**

**Este Libro se actualiza periódicamente. Le recomendamos que descargue la versión actualizada del Sitio web [www.mcreveil.org](http://www.mcreveil.org).**

# CÓMO SATANÁS BLOQUEA NUESTRAS ORACIONES

(Actualizado el 01 01 2024)

***Antes de leer este testimonio, le recomendamos que lea la importante advertencia que hemos hecho con respecto a los testimonios. Esta advertencia titulada "Advertencia Testimonios" se puede encontrar en el sitio [www.mcreveil.org](http://www.mcreveil.org).***

Amados, nos parece oportuno, en estos tiempos en que millones de demonios se han derramado en la tierra para luchar contra los hijos de Dios, para poner a su disposición este testimonio de un antiguo satanista, contado por el pastor John Mulinde. Este testimonio nos revela cómo satanás hace todo para evitar que libremos una batalla espiritual victoriosa. Por lo tanto, es imperativo que cada hijo de Dios se despierte para no dejar la más mínima victoria a satanás en su vida.

## Inicio del Testimonio

Yo (John Mulinde) quisiera compartir con ustedes un extracto del testimonio de alguien que, antes de ser salvado, sirvió al diablo. Y cuando este hombre dio su testimonio, me sorprendió. No quería creerlo. Tuve que pasar diez días de ayuno ante Dios, preguntándole si era verdad. Fue entonces cuando Dios comenzó a enseñarme lo que pasa en el reino espiritual cuando rezamos.

Este hombre nació después de que sus padres se dedicaran a la lucifer. Cuando todavía estaba en el vientre de su madre, hicieron muchos rituales para dedicarlo al servicio de lucifer. A la edad de 4 años empezó a ejercer su poder espiritual, y sus padres empezaron a temerle. Cuando tenía 6 años, su padre lo confió a brujas para que lo entrenaran. A la edad de 10 años, hizo grandes obras para el reino del diablo. Era temido por otras brujas.

Aunque todavía era un niño, ya era terrible en las cosas que hacía. Se convirtió en un joven de veinte años con tanta sangre en sus manos. Mató a voluntad. Tenía la habilidad de salir de su cuerpo a través de la meditación trascendental. A veces podía levitar, su cuerpo se levantaba del suelo, suspendido en el aire, y a veces podía entrar en trance y salir de su cuerpo; su cuerpo permanecía allí mientras iba al mundo. Esto se llama viaje astral. Y fue usado por satán para destruir tantas iglesias y pastores.

Un día le asignaron destruir una iglesia que era ferviente en la oración. Había mucha división en esa iglesia y mucha confusión. Y comenzó a trabajar en contra de esa iglesia. Pero en ese momento, el pastor organizó un ayuno para toda la iglesia. Tan pronto como la iglesia comenzó a ayunar, hubo mucho arrepentimiento y reconciliación. La gente se reunió y comenzó a rezar para que el Señor trabaje entre ellos. Continuaron intercediendo y clamando a Dios para que se apiade de ellos e interviniera en sus vidas. Y a medida que pasaban los días, este hombre vino una y otra vez con espíritus demoníacos contra esta iglesia. Pero una palabra profética les llegó diciéndoles a los cristianos que se levantaran y lucharan contra los poderes de las tinieblas que atacaban a la iglesia.

Entonces un día este hombre dejó su cuerpo en su habitación y se fue en un viaje astral. Dirigió un poderoso ejército de espíritus demoníacos contra esta iglesia. Su espíritu se movió en el aire sobre la iglesia e intentó atacarla, pero había una manta de luz sobre la iglesia. De repente un ejército de ángeles los atacó y luchó contra ellos en el aire. Todos los demonios huyeron, pero él fue tomado prisionero por los ángeles. Y lo llevaron, a través del techo, justo delante del altar de la iglesia. Apareció allí mientras la gente estaba en profunda oración, comprometida en la guerra espiritual, atando, rompiendo y expulsando demonios.

El pastor estaba en la plataforma dirigiendo la oración y la lucha. El Espíritu Santo le dijo: *"El yugo se ha roto y la víctima está allí antes que tú. Ayúdalo a través de la liberación"*. Cuando el pastor abrió los ojos, vio a este joven colapsado y su cuerpo estaba con él. Dijo que no sabía cómo llegó su cuerpo allí; lo había dejado en casa. Pero allí estaba, en su cuerpo, no sabía cómo había entrado; todo lo que sabía era que el ángel lo había llevado por el techo. El pastor silenció a la iglesia y les dijo lo que Dios le había dicho, y le preguntó al brujo: *"¿Quién eres?"* El joven comenzó a temblar cuando los demonios comenzaron a salir de él. Entonces oraron por su liberación, y luego él comenzó a compartir su testimonio. Este joven está ahora con el Señor y muchos son liberados a través de su testimonio.

Una noche, fui a una cena. La única razón por la que fui allí fue porque alguien me había hablado de este joven y tenía curiosidad por verlo y ver si su historia era cierta. Así que me senté en esa cena y esa noche este hombre pudo dar su testimonio. Hablaba de tantas cosas. A veces lloraba por las cosas que había hecho. Cuando terminó, lanzó una apelación. Había muchos pastores en esa habitación. Y dijo: *"Apelo a ustedes, pastores. **Por favor, enseñe a la gente cómo orar.**"* La gente que no reza puede ser tomada por el diablo en cualquier campo y el enemigo puede explotar sus vidas y sus oraciones de muchas maneras. El enemigo incluso sabe aprovechar las oraciones de los que no saben rezar. *"Enseñar a la gente a usar la armadura espiritual que Dios da"*.

Luego explicó cómo realizaba expediciones en el aire. Fue allí con otros agentes satánicos y muchos espíritus demoníacos. Era como si estuvieran trabajando en equipos sucesivos. Tenía un tiempo regular cuando tenía que ir a la guerra en los lugares celestiales. Dijo que en los lugares celestiales, si la tierra está cubierta por un manto de oscuridad, **ese manto es tan grueso que es como una roca sólida**. Y cubre toda el área. Y estos espíritus son capaces de ir tanto por encima como por debajo de esta manta. Y desde allí, influyen en los acontecimientos de la Tierra.

Cuando los espíritus malignos y los agentes satánicos humanos abandonan sus puestos, bajan a la tierra en los lugares donde se hacen los pactos, en las aguas o en la tierra, para refrescar sus espíritus. ¿Cómo refrescan sus espíritus? Con los sacrificios que la gente hace en estos altares. Estos pueden ser sacrificios en brujería abierta, sacrificios de sangre de todo tipo, incluyendo abortos, guerras, sacrificios humanos y sacrificios de animales. Pueden ser sacrificios de libertinaje donde la gente entra en perversiones sexuales de todo tipo. Estos sacrificios refuerzan los poderes satánicos. Dijo que cuando los agentes de satanás están

en el aire y los cristianos empiezan a rezar en la tierra, las oraciones de los cristianos se les aparecen en tres formas. **Todas las oraciones aparecen como humo que se eleva hacia el cielo:**

- Algunas oraciones aparecen como humo que va a la deriva y desaparece en el aire. Estas oraciones provienen de personas que han pecado en sus vidas y no están dispuestas a lidiar con esos pecados. Sus oraciones son tan débiles que desaparecen en el aire.

- Otro tipo de oración es también como el humo que se eleva hasta llegar a la roca, pero no puede pasar a través de ella. Estas oraciones suelen venir de personas que intentan purificarse, pero no tienen fe en sus oraciones. No conocen los diferentes aspectos importantes que son necesarios cuando oramos.

- El tercer tipo de oración es como el humo que está lleno de fuego. Cuando se eleva, está tan caliente que cuando llega a la roca, ésta comienza a derretirse como la cera. Perfora la roca y la atraviesa.

Cuando la gente comienza a rezar, su oración se asemeja a la de la primera categoría, pero cuando siguen rezando, su oración cambia y se vuelve como la de la segunda categoría. Y cuando siguen rezando, de repente se incendia. Su oración se vuelve tan poderosa que atraviesa la roca. Cuando los agentes malvados se dan cuenta de que las oraciones están mutando y están listos para alcanzar el estado de ardor, se comunican con otros espíritus de la tierra y les dicen: **"Distraigan a esta gente de su oración. Haz que dejen de rezar. Sácalos de ahí."**

Los cristianos muy a menudo ceden a estas distracciones. A medida que se abren paso, se arrepienten y permiten que la Palabra pruebe su espíritu y que su fe se fortalezca, el diablo ve que su oración está ganando fuerza y enviando distracciones. A veces en medio de una oración muy intensa, el teléfono suena y pensamos que podemos responder, luego volver y seguir rezando. **Pero cuando volvemos, volvemos al principio. Y eso es lo que el diablo quiere.**

Pueden producirse otros tipos de distracciones. Puede ser un ataque a su cuerpo, causando dolor en algún lugar. También puede ser un hambre repentina y quieres ir a la cocina a comer algo. **En cuanto logran sacarte de tu posición, te han derrotado.** Él les dijo a los pastores: **"Enseñad a los hijos de Dios a tomarse un tiempo ante Dios, no sólo para una oración ocasional. Una vez al día, deben tener un momento en el que centren todo su corazón en Dios, sin ninguna distracción".**

Cuando la gente persiste en este tipo de oración, si se deja inspirar por el espíritu y continúa, algo sucede en el espíritu. El fuego llega a la roca y se derrite. Y dijo que cuando comienza el derretimiento, hace tanto calor que ningún espíritu demoníaco puede soportarlo, y ningún espíritu humano puede soportarlo. Todos se escapan. Y hay una apertura en el reino espiritual. La persona que reza en la tierra siente que su oración de repente se vuelve tan dulce, tan agradable, tan poderosa e intensa. Y este hombre dijo que tan pronto como las oraciones se abran paso, no habrá más resistencia. La persona que reza puede continuar todo el tiempo que quiera.

Luego dijo que una vez que la oración termina, el agujero se mantiene abierto, y cuando la gente deja su lugar de oración y se va, este agujero se mueve con ellos. Ya no actúan bajo la cubierta. Están actuando bajo cielos abiertos. Y en este estado, el diablo ya no puede hacer lo que quiera contra ellos. La presencia de Dios es como un pilar que viene del cielo y se alza sobre sus vidas. Están protegidos. ***Y hay tanto poder dentro de este pilar que cuando se mueven, esta presencia toca a otras personas. Y cuando hablan con la gente delante de ellos, se meten dentro de ese pilar. Y mientras permanezcan dentro de ese pilar, todos los lazos del enemigo en sus vidas se debilitan.***

Cuando estas personas que tienen este avance espiritual hablan de Jesús a los pecadores, la resistencia de los pecadores es débil. Es muy fácil llevarlos a la salvación. Cuando rezan por los enfermos o rezan por otras cosas, la presencia que está con ellos hace toda la diferencia. El diablo odia a esa gente. Dijo que ***si hay lugares donde la oración se practica regularmente de esta manera, la presencia de Dios viene a ese lugar y no lo abandona. Así que, incluso la gente que no conoce a Dios, cuando entra en un lugar así, todos sus lazos se debilitan.***

Como pueden imaginar, todos estábamos sentados mirando a este hombre mientras nos contaba las cosas que solía hacer y ver. Luego nos dijo lo que le hacen a la gente que se abre paso en la oración. Dijo que detectan a esas personas, las estudian y averiguan todo lo que puedan encontrar sobre ellas. Entonces conocen sus debilidades, y cuando uno de ellos los mantiene a raya en la oración y las perforaciones, se comunican con otros espíritus y dicen: "Apúntale con esto y con aquello. ¡Estas son sus debilidades!" Así que cuando esa persona sale de su lugar de oración, el espíritu de la oración está sobre ella, la presencia de Dios está sobre ella, su espíritu se fortalece, la alegría del Señor es su fuerza. Y cuando se mueve, el enemigo trata de hacer cosas que pueden distraerlo y evitar que se concentre en el Señor.

***Si el estado de ánimo es su área de debilidad, entonces el enemigo empujará a la gente a hacer cosas que realmente pueden hacerlo enojar.*** Y si no es sensible al Espíritu Santo y se deja enfadar, apartará los ojos de Dios. Se enfada, y unos minutos después, quiere dejarlo todo atrás y seguir caminando en la alegría del Señor. Pero ya no lo siente. Intenta sentirse bien de nuevo, pero aún así no puede. ¿Por qué no puede? Cuando cedió a la tentación, trabajaron duro para cerrar la roca que estaba encima de él. Y una vez que restauran la roca, la presencia de Dios es cortada. ***La persona no deja de ser un hijo de Dios, pero esa unción extra que estaba en su vida, esa presencia que actuaba sin sus propios esfuerzos, se corta. Si se trata de una tentación sexual, el enemigo preparará a la gente o a los eventos, algo que hará surgir repentinamente esta pasión para ir hacia esa tentación.*** Y si el hombre cede a esta tentación, acepta recibir estos pensamientos, se distrae, y cuando termina su entretenimiento y quiere pasar de nuevo a la unción, se encuentra con que la unción ya no existe.

Siempre que tenga un avance en la oración, recuerde que solo es un ser humano débil. Recuerda que aún no eres perfecto. Pídele al Señor que te proteja de todas las trampas del diablo.

Este hombre dijo que cuando la oración penetra así, la respuesta siempre llega. Dijo que no conoce ni un solo caso en el que la oración haya traspasado y la respuesta no haya llegado. Dijo que la respuesta siempre llega, pero que en la mayoría de los casos la persona que preguntó nunca logra obtener esa respuesta. ¿Por qué? Debido a la batalla en los lugares celestiales.

Y entonces este hombre dijo algo que sacudió mi fe. Fue por lo siguiente y lo compartió con nosotros que ayuné durante diez días y pregunté: "Señor, ¿es verdad? ¿Puedes probármelo?" Este hombre dijo que todo cristiano tiene un ángel a su servicio... Sabemos lo que la Biblia dice sobre los ángeles en Hebreos 1:14. *"¿No son todos espíritus administradores, enviados para servicio á favor de los que serán herederos de salud?"* Dijo que cuando la gente reza, la respuesta viene en las manos de su ángel. Y el ángel trae la respuesta, como podemos leer en Daniel 10. Entonces dijo algo que era difícil de creer: Si el que reza conoce las armas espirituales y se las ha puesto, la respuesta viene a través de un ángel que también está vestido con una armadura completa. Pero si el que reza no presta atención a su armadura espiritual, su ángel viene sin armadura espiritual. Cuando los cristianos no se preocupan por los tipos de pensamientos que reciben, y no luchan en la batalla de los pensamientos, sus ángeles vienen a ellos sin cascos. Cualquier arma espiritual que ignores en la tierra, tu ángel no la tiene cuando te sirve. En otras palabras, nuestra armadura espiritual no protege nuestros cuerpos físicos; protege nuestras hazañas espirituales.

Dijo que cuando el ángel llega, los demonios se centran en él, lo miran y ven las zonas que no están protegidas, y son esas zonas las que atacan. Si no tiene un casco, le disparan a la cabeza. Si no tiene peto, le disparan en el pecho. Si no lleva zapatos, hacen un fuego para que él camine en el fuego. De hecho, le preguntamos: "¿Pueden los ángeles sentir el fuego?" ¿Y sabes lo que nos dijo? Recuerda, este es un reino espiritual. Son los espíritus los que tratan con los espíritus. La batalla es intensa, y cuando dominan a un ángel de Dios, lo primero que buscan es la respuesta que les da, iy lo arrebatan del ángel! Luego se lo dan a personas que están involucradas en cultos satánicos o brujería.

Entonces, este hombre dijo que no sólo se roban la respuesta. También están interesados en tomar prisionero al ángel. Comienzan a luchar contra él. Y dijo que a veces se las arreglan para sostenerlo y atarlo. Y cuando eso sucede, el cristiano se convierte en su víctima en la tierra. Pueden hacerle cualquier cosa a ese cristiano porque ya no tiene la protección del ángel.

Le pregunté: "¿Quiere decir que un ángel puede ser cautivo de fuerzas demoníacas?" Este hombre ni siquiera conocía las Escrituras en el momento en que dijo todo eso. Simplemente compartía sus experiencias. Y dijo que no podían retener al ángel por mucho tiempo porque cuando otros cristianos rezaran en algún lugar, la ayuda llegaría y los ángeles serían liberados. Pero si el cristiano responsable de la oración no se abre paso en su oración, el ángel sigue siendo prisionero. Entonces el enemigo le envía su propio ángel como un ángel de luz. ***De aquí vienen los engaños, las falsas visiones, las falsas profecías e incluso algunas malas decisiones.*** Y a menudo, estas personas están abiertas a todo tipo de ataques y vínculos.

Dejé esa cena muy preocupada. Y le pregunté al Señor, "Señor, no quiero ni siquiera intentar creer nada de esto". Me quita toda mi confianza y seguridad. Cuando estuve delante del Señor por diez días, el Señor hizo dos cosas. Primero, no sólo confirmó todo lo que había oído, sino que abrió mi mente para entender mucho más de lo que este hombre podía decirnos sobre lo que estaba pasando en el reino espiritual. En segundo lugar, me mostró lo que se supone que debemos hacer cuando sucede para que no seamos derrotados, sino que podamos superarlo. Necesitamos saber, y familiarizarnos con tres cosas:

1- Cómo usar las armas de nuestra lucha. La Biblia los llama las armas de Dios. No son nuestras armas; son las armas de Dios. Cuando los usamos, permitimos que Dios pelee por nosotros.

2- Entender la relación entre el ministerio de los espíritus - los ángeles - y nuestra vida espiritual, y ser sensibles a lo que sucede en nuestros corazones como responsables de lo que debe suceder en el espíritu, en lo que a nosotros respecta.

3- El Espíritu Santo: No debemos considerar al Espíritu Santo como nuestro servidor, que nos sirve y nos trae cosas. No va y viene entre nosotros y el Padre para decirle lo que necesitamos. Esto es obra de los ángeles. Está a nuestro lado. ¿Por qué está a nuestro lado? Para guiarnos, enseñarnos, dirigirnos, ayudarnos a rezar de la manera correcta. Y cuando estas cosas suceden en el reino espiritual, Él nos lo hace saber. A veces te despierta en medio de la noche y te dice: "Ora". Pero tú dices: "¡No! Mi hora de oración no ha llegado todavía". Y él dice: "¡Ora ahora!" ¿Por qué debería Orar ahora? Porque Él ve lo que está pasando en el reino espiritual. A veces dice: "¡Ayuna mañana!" Pero tú dices: "¡Oh, no, comenzaré el lunes!" Pero Él entiende lo que está pasando en el reino espiritual. ***Tenemos que aprender a ser sensibles al Espíritu Santo. Él nos guía por los caminos de la rectitud. [Fin del Testimonio].***

***¡La gracia sea con todos los que aman a nuestro Señor  
Jesucristo con amor inalterable!***

## **Invitación**

**Queridos hermanos y hermanas,**

**Si has huido de las falsas iglesias y quieres saber qué debes hacer, aquí tienes las dos soluciones disponibles:**

**1- Mira si a tu alrededor hay otros Hijos de Dios que temen a Dios y desean vivir según la Sana Doctrina. Si encuentras alguno, no dudes en unirte a ellos.**

**2- Si no encuentras ninguno y quieres unirte a nosotros, nuestras puertas están abiertas para ti. Lo único que te pediremos es que primero leas todas las Enseñanzas que el Señor nos ha dado, y que puedes encontrar en nuestro sitio [www.mcreveil.org](http://www.mcreveil.org), para asegurarte de que están en conformidad con la Biblia. Si los encuentras de acuerdo con la Biblia, y estás dispuesto a someterte a Jesucristo, y vivir según las exigencias de Su palabra, te recibiremos con gozo.**

**¡La gracia del Señor Jesucristo sea con vosotros!**